
ＺＣ・委員長活動報告



第１Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．松本 卓司（仙台五城ＬＣ）

２０２４年８月２３日 第１回第１Ｒ１Ｚ諮問委員会（会長・幹事会）

会議：仙都会館 懇親会：なごみダイニング飛梅

参加者：１５人（８クラブ４支部）

① 第１回キャビネット会議（７月１９日開催）報告

② １Ｒ１Ｚ役割分担

③ ガバナー公式訪問について

④ その他（当日は１Ｒ１Ｚ・２Ｚ合同新年合同例会について）

２０２４年９月２７日 第１Ｒ第１Ｚ・第２Ｚ ガバナー公式訪問

会場：ホテルメトロポリタン仙台

参加者：約２００名（１４クラブ６支部）

三役ミーティングではガバナーからの地区運営方針説明に始まり、幹事現況報告・会計

現況報告があり、会長幹事ミーティングでは事前に回答を受けているガバナー諮問書質問

回答に基づいてガバナーとクラブ会長との活発な意見交換が行われた。

ガバナー公式訪問合同例会では、１Ｒメンバーからの各種献金贈呈に引き続きガバナー

からのアワードや記念品贈呈が行われた。

祝宴ではガバナーを筆頭としたキャビネット構成員や、１Ｒメンバー同士の懇親を大いに

深める宴となった。

今期ガバナー公式訪問担当である仙台青葉ライオンズクラブの井上義久会長や、担当

のＬ笹原毅を中心とした会員各位には準備に尽力いただき感謝申し上げます。

２０２４年１０月１３日 世界ライオンズデー宮城県内一斉清掃

場所：仙台市若林区荒浜 深沼海水浴場

参加者：６２人

三連休の中日にも係わらず１Ｚ２Ｚから多くのメンバー、またそのご家族に参加いただき

ました。当日は快晴で、とても気持ちよく活動が出来た事と思います。当日参加の皆様、貴

重な休日にありがとうございます。次年度以降も継続的に開催されると思われますので、

多くの皆様の参加をお願いいたします。

第１Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．千葉 和宏（仙台杜ＬＣ）

ゾーン・チェアパーソンを拝命してから 4 ヶ月がたちました。まだまだ分からない事だらけ

ですが任期一杯頑張ってまいります。

さて、第１回キャビネット会議から始まり、第１回諮問委員会、各種セミナー、募金活動、

清掃活動と２ゾーンの皆様と一緒に活動を行ってまいりました。



クラブ訪問として、９月４日（水）に２ゾーン合同例会を開催し、皆さまへキャビネット方針、

地区目標等ご報告申し上げ親交を深めました。今後、各クラブへの例会訪問を可能な限り

行ってまいりたいと思います。

第２Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．齋藤 慶治（山元ＬＣ）

就任より早くも４ヶ月が過ぎ、月１回のＺＣ会議、Zoom研修等にもやっと慣れてきました。

１１月からの各クラブ訪問に合わせて、再度、ガバナー運営方針の

① 会員増強

② LCIF献金への協力

を確認したいと思います。

国際会長メッセージの通り「足跡をしるす」活動をしたいと思っています。

第２Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．糠澤 誠（白石益岡ＬＣ）

今年７月にＺＣに任命され、あっと言う間の４ヶ月でした。８月の初めに第１回目のゾーン

会議を開き、ガバナーの重点目標を説明し、ガバナー公式訪問の役割分担などを決めまし

た。また、１０月３日のガバナー公式訪問では、３役ミーティングの折、各クラブより現況報

告などで、活発な討議がなされました。公式訪問に合わせて、ゾーン内の各クラブで集めた

ＬＣＩＦと合同アクティビティ基金の目録をガバナーに渡す事が出来ました。懇親会の席では

キャビネットの皆さんと、交流が深まったようです。

能登半島豪雨災害支援の募金活動を、１０月９日に仙台でキャビネットの一員として行っ

て来ました。ゾーン内の各クラブも募金活動を実施するようです。１３日の清掃活動にも

ゾーン内の各クラブが参加して、一般の方にも良いアピールになったと思います。

第２回キャビネット会議の後、第２回目のゾーン会議を２８日に開催し、又、ガバナーの重

点目標をもう一度、２ゾーンで確認したいと思っています。

各クラブ訪問を、１２月上旬から始める予定に成っています。

今後ともガバナー始め、地区役員の皆様、ご指導、ご鞭撻の程お願い致します。

第３Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．土見 大介（塩釜中央ＬＣ）

今期の３Ｒ１Ｚは、クラブ間の交流が各クラブの活性化につながることを期待して、ゾーン

内の連携が密になるよう運営を行っております。また、ゾーン内新クラブ発足に向けてこれ

までの経緯も踏まえながら、候補者への声がけや環境整備に取り組んでまいります。



第４Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン兼

Ｌ．和田 重悦（石巻河南ＬＣ）

ゾーン・チェアパーソンを拝命して４ケ月経過致しました、これまでのゾーン運営への多

方面からのご助言・ご協力に、この場をお借りして感謝申し上げます。

さて、下記に現在までの主な活動内容をご報告させていただきます。

1) 7月 10日 第 1回合同アクティビティ委員会開催(あけぼの海鮮丸)

2) 7月 20日 女川夏浜清掃活動後クラブ例会出席(女川 LC、仙台 LCの合同例会)

3) 8月 6日 第 2回合同アクティビティ委員会(ライオンズ子供の森の今後について)

4) 8月 10日 石巻日和ライオンズクラブ想クラブ支部主催コンサートに参加

5) 9月 10日 ガバナー公式訪問合同例会、祝宴開催、同日午前石巻市長表敬訪問

6) 10月 1日 第 4回合同アクティビティ会議開催

7) 10月 13日 世界ライオンズデー清掃活動実施、小積浜漁港周辺の道路

           ゾーンメンバー32名、地元住民団体の協力を得て実施された。

8) 10月 23日 クラブ例会訪問(4クラブ、クラブ支部)

9) 10月 26日 かなん町民祭りにて、能登半島豪雨災害支援募金活動実施)   

10) 10月 27日 ４Ｒ１Ｚ、２班に分かれて能登半島豪雨災害支援募金活動実施

            石巻班：道の駅上品の郷  女川班：女川町海岸広場

以上、これからも月一回の合同アクティビティ委員会の報告、協議事項をベースに活動して

参る所存でございます。キャビネットの皆様、４Ｒ１Ｚのクラブ、クラブ支部の皆様、今後とも

よろしくお願い申し上げます。

第４Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．及川 登喜男（佐沼ＬＣ）

１．３３２-Ｃ地区第４Ｒ第２Ｚの活動報告

１） ８月５日（金）

第１回ガバナー諮問委員会開催 会場：ホテルサンシャイン佐沼

ガバナー公式訪問の日程・内容等について意見交換をしながら、第４Ｒ第２Ｚからガ

バナーを盛り上げたいとの思いから第１回目に開催しました。

２） ８月３１日（土）

３３２－Ｃ地区ガバナー公式訪問ならびに第４Ｒ第２Ｚ合同例会

５クラブ１支部より

３） １０月１３日（日）

宮城県内一斉清掃活動 清掃場所：南三陸町サンオーレ袖浜にて

約４０名のクラブメンバーの参加により終了しました。また、南三陸志津川ＬＣにおき

ましては一斉清掃活動後、地元のさんさん商店街にて能登豪雨災害支援募金活動

を行いました。



２．例会訪問報告について

１） １０月１７日（木） 南三陸志津川ＬＣ 18：00～

さんさん商店街創来旬魚はしもと ２８名

２） １０月２３日（水） 中田ＬＣ 18：30～

迫町「若鮨」 ５名

３） １０月２４日（木） とめシティＬＣ 18：30～

ホテルサンシャイン佐沼 １７名

これからの例会訪問予定 １１月６日（水） 気仙沼ＬＣ 18：30～ 気仙沼アーバン

３．第２回ガバナー諮問委員会

１１月２９日（金） 13：30～ ホテルサンシャイン佐沼

第５Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．菅原 清一（涌谷ＬＣ）

７月２３日（火） 涌谷 LC第１０９３回例会訪問、 ガバナーＬ佐藤久一郎同時訪問

８月 １日（木） 古川古城 LC 例会訪問  新入会員４名オリエンテーション参加

８月 ３日（土） 古川 LC 例会訪問 ８/2日の振替 大崎市「夏祭り」にちなみ祭り協賛で

          飲料、焼き鳥等 出店販売資金獲得アクティビティ例会開催

８月１７日（土） 第一回諮問委員会開催 於、古川ＬＣ合同事務局

８月２０日（火） 第２回ＺＣ会議 於、キャビネット事務局

８月２３日（金） ５ＲＺＣ打合せ会 於、古川ＬＣ合同事務局第２副地区ガバナー選出の打合

          せ

９月 ５日（木） ５Ｒ１Ｚ ガバナーＬ佐藤久一郎公式訪問

９月１７日（火） 第３回ＺＣ会議 於、キャビネット事務局

１０月１日（火） ＭＤ３３２ ＬＣＩＦセミナー（ＺＯＯＭ）

１０月９日（水） 能登半島災害支援募金活動 於、仙台一番町 地区主催 １３時参加

１０月１３日（日）ライオンズ奉仕デー地区一斉清掃 Ｚ合同アクティビティ涌谷町道クリーン

作戦実施

１０月２１日（月）第４回ＺＣ会議 於、キャビネット事務局

第一回キャビネット会議以降の各クラブ運営、事業の推進状況はコロナ禍による停滞の

状況から通年に戻りつつあります。特に各クラブとも会員の増強に積極的で結果も出てい

ます。

５Ｒの課題である、第二副地区ガバナー選出にかかる件については、今期についてガバ

ナーの配慮により１Ｒより選出頂く予定ですが、次期の選出に向け５Ｒ各クラブの合意形成

を図っていかなければなりません。



第５Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．小野寺 健太郎（栗原若柳ＬＣ）

第５Ｒ第２Ｚでは、ガバナー公式訪問、３３２－Ｃ地区一斉清掃の行事を無事終え、今は

各クラブの訪問を行っております。

今後もキャビネットからの思いを、事務的でなく、その情熱を各クラブに届けるように努力

して行きたいと思っています。

第５リジョンと致しましては、第二副地区ガバナー選出の難航で大変ご迷惑をお掛けして

おります。また、ゾ－ンの再編につきましても、今後話し合いを持って行きたいと考えており

ます。

色々な面で御指導よろしくお願いします。

ＧＬＴ委員会 委員長

Ｌ．田邊 英士（石巻ＬＣ）

２０２４年１０月８日（火）１５時１５分より、エル・パーク仙台セミナーホールにて、新ライオ

ン及び加入５年以内のライオンを対象に、元ガバナーの木川田明弘ライオンを講師にお迎

えし、ライオンズクラブ基礎セミナーを開催しました。おかげさまで、総勢４９名にご参加いた

だきました。

また、２０２４年１２月５日（木）１５時よりエル・パーク仙台 セミナーホールにて、次世代の

各ライオンズクラブ幹部・キャビネットを担うライオンを対象に、一般社団法人日本ライオン

ズ前理事長であり、国際理事候補として立候補された田名部智之ライオンを講師にお迎え

し、次世代リーダー研修を開催いたします。

来年２月にも、元ガバナーの加藤俊治ライオンを講師として新入会員研修を企画しており、

同じく６月には時期三役スクールも予定しております。

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

ＧＭＴ／ＧＥＴ委員会 委員長

Ｌ．加藤 正純（亘理ＬＣ）

７／１９（金）キャビネット会議終了後 第１回 GMT/GET委員会開催

８／２８（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第２回 GMT/GET委員会開催

９／２５（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第３回 GMT/GET委員会開催

１０／７（月）愛知県名古屋居ウィンクあいち ライオンズ・インターナショナル 新クラブ結成

ワークショップ出席（出席者：委員長１名）

１０／２３（水）キャビネット事務局 Zoom会議 第４回 GMT/GET委員会開催



年内は、各リジョンのガバナー公式訪問に出席し、リジョン毎・クラブ毎の状況把握と新ク

ラブ設立に向けた準備に取組んで参りました。

年明けから、交流会や研修会の開催など具体的な方策に取組んで参ります。詳細につ

きましては、後日改めてお知らせさせていただきますので、ご協力のほどよろしくお願い申

し上げます。

＜今後の活動予定＞

・支部クラブ交流会の実施（第３回キャビネット会議開始前）

・若手ライオン交流会の実施（年明け後、リジョン毎に実施）

・新クラブ結成ワークショップの実施（年明け後）

ＦＷＴ委員会 委員長 兼

３バンク委員会 委員長

Ｌ．伊藤 清彦（石巻めぐみ野ＬＣ）

【ＦＷＴ委員会】

(1) レモネードスタンド［小児がん支援等 開催結果並びに今後の開催予定について］

・ ８／３１(土) 4R2Z 地区ガバナー公式訪問（サンシャイン佐沼）

・ ９／２(月) 2R1Z 地区ガバナー公式訪問（宮城野ゴルフクラブ）

・ ９／５(木) 5R1Z 地区ガバナー公式訪問（グランド平成）

・ ９／１０(火) 4R1Z 地区ガバナー公式訪問（こもれびの降る丘遊楽館）

・ ９／１３(金) 5R2Z 地区ガバナー公式訪問（はさま会館）

・ ９／２７(金) 1R1Z/2Z 地区公式ガバナー訪問（メトロポリタン仙台）

・ ９／３０(月) 3R 地区ガバナー公式訪問（ホテルグランドパレス塩釜）

・ １０／３(木) 2R2Z 地区ガバナー公式訪問（ベネシアンホテル白石蔵王）

・ １０／５(土) 石巻めぐみ野 LC（地域交流祭）

(2) 今後の開催予定

・ 2025年 5月 11日 第 71回地区年次大会（ベイサイドアリーナ）

・ 2025年 5月 24日 第 71回複合地区年次大会 前夜祭

・ 2025年 5月 25日 第 71回複合地区年次大会

(3) 支援金贈呈先

・ドナルド・マクドナルドハウスせんだい

宮城県立子ども病院等、子どもの治療に付き添うご家族のための滞在施設で,

運営事業などを行なっている。

・東北大学医学部小児科

小児糖尿病サマーキャンプ・バス代

糖尿病のある子どもたちが共同生活をしながら糖尿病の知識や自己管理の方法



を学び、同じ病とともに生きる仲間と悩みや不安を共有し、生きる意欲を育ててい

くこと。

(4) ノンライオン交流会

日時：１１月９日(土)

場所：石巻水産振興センター ２階

内容：キムチ作り

参加予定者 ２９名   ノンライオン ９名

【３バンク委員会】

7月 8日(月) 第１回委員会 開催

8月 22日(木) 第２回委員会 開催

9月 26日(木) 第３回委員会 開催

10月 24日(木) 第４回委員会 開催

11月 28日(木) 第５回委員会 開催予定

３バンク・献血センターについて

［寄付金 寄贈日時］

腎バンク 2025年 1月 9日(木) 15：30～

場所：宮城県腎臓協会 オフィス

アイバンク 2025年 1月 17日(金) 14：00～

場所：東北大学医学部３号館９階

骨髄バンク 日程調整中

ライオンズ糖尿病セミナー

開催日：2025年 3月 23日(日)

受付開始：10：30～

講演時間：11：00～12：00

講 師：東北医科薬科大学若林分院 病院長 糖尿病科 赤井裕輝先生

場 所：エル・パーク仙台 5階 セミナーホール１・２

宮城県立視覚支援学校 支援について

2025年 4月 19日(土) 12：00～13：30

パンダはく製触察イベント 開催予定

各クラブアクティビティとして物資支援についてもご検討いただきたいと思います。



ＧＳＴ委員会 委員長

Ｌ．大橋 貴利（塩釜中央ＬＣ）

日頃はＧＳＴ委員会活動へのご協力誠にありがとうございます、

また先日ガバナー公式訪問におきまして、子ども食堂への機材支援へのご協賛及びご

協力、大変ありがとうございました。現在ＬＣＩＦに申請を行い、回答を待っている段階となり

ました。

地区清掃におかれましても、各ゾーン・チェアパーソンの皆様に大変ご活躍いただき無事

に完了の運びとなりましたこと、御礼申し上げます。能登半島豪雨災害支援募金では各ク

ラブの皆様のご協力や、独自に募金活動を行っていただきました皆様、大変お疲れ様でご

ざいました。各クラブよりのご報告をいただきまして後ほど報告書を作成させていただきま

す。

さて、今後のＧＳＴ委員会活動でございますが、１２月１日（日）仙台蒲町コミュニティ・セン

ター、１２月１５日（日）石巻市役所（石巻イオン）におきましてフードパントリーを行います。

本年も各クラブの皆様にご協力をいただき、年末に向けて困っておられます皆様に食糧

支援のお届けができますよう何卒お願い申し上げ、現況報告と今後の活動につきましての

ご案内とさせていただきます。

国際大会参加委員会 委員長

Ｌ. 洞口勝則 (名取ＬＣ)

国際大会参加委員会より、報告とお願いを申し上げます。

来年、予定されていた第１０７回国際大会の開催地がメキシコシティから変更となり、アメ

リカフロリダ州オーランドで２０２５年７月１３日～１７日の日程での開催となります。温暖な

気候の中、大会に限らず観光なども素晴らしい内容が期待できます。ご家族を含め、是非

多くのライオンの参加をお願いいたします。

また、次年度は『OSEAL Forum ２０２５ Sapporo』の開催が決定しています。期間は１０

月２３日～２６日となります。久々の国内開催でもあり、さらに我々としても身近な「札幌」で

の開催です。国際的な行事に加できる良い機会だと思います。

重ねて、多くのライオンの登録をお願いいたします。

広報委員会 委員長

Ｌ．大友 浩一（仙台青雲ＬＣ）

キャビネットの皆様、ＺＣの皆様、そして各委員会の皆様におかれましては、日頃より多

大なるご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今期開始以来、数々のアクティビティ等において写真データや原稿などの貴重な資料を

ご提供くださり、深く感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげで、順当に広報活動を行え



ておりますこと感謝申し上げます。

これ以降の１１月後半から１２月、１月にかけても、様々なイベントが予定されております。

引き続き、温かいご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

・公式ＬＩＮＥ登録のお願い

現在、ライオンズクラブ３３２－Ｃ地区では公式のＳＮＳを立ち上げており、

公式ＬＩＮＥサイトにおいて、情報発信を行っております。毎月１日発行のガバナーＴＯＤＡＹ

や、アクティビティレポート、スケジュールカレンダーから、毎月のイベント告知等を、各クラ

ブ経由の他に発信しており、携帯からも簡単に見られるようにしております。ＱＲコードを載

せておきますので、ご自分の携帯で友達登録をしていただければと思います。何卒よろしく

お願いいたします。

国際関係・ＹＣＥ・レオ委員会 委員長

Ｌ．大木 俊則（仙台いわきりＬＣ）

平素より当委員会へのご支援、ご協力、そして、ご理解を賜り誠にありがとうございます。

今期は、５年ぶりに２０２４夏ＹＣＥ来日生サマーキャンプが開催されました。３３２－Ｂ地区

が担当となり、２０２４年７月３０日火曜日から８月１日木曜日までの３日間、岩手県夏油高

原リゾートを拠点としてＹＣＥ生４名（男女各２名）が参加し盛大に開催されました。内容的に

は、集合、開会式そしてアクティビティとしてＳＵＰキャノンボール、星空体験、気球体験、寺

院参詣・座禅・書道・折り紙体験、文化財視察、記念植樹、体験発表会、閉会式、解散とい

う流れで、国際交流、交換事業の素晴らしさを実感することができました。

３３２－Ｃ地区では、ノルウェー、カリフォルニアから２名のＹＣＥ来日生をむかえ、ホスト

ファミリーの仙台シティライオンズクラブＬ須賀秀勝にはご協力を頂き、大変ありがとうござ

いました。この場を借りてお礼申し上げます。

次期２０２５ＹＣＥサマーキャンプは、３３２－Ｃ地区担当になります。今後、開催に向けて、

複合地区の委員長会議で開催内容の検討を重ね、開催内容を含めたタイムスケジュール、

予算等が決定されていきます。関係者も多く、綿密な連絡調整も必要となっていきますので、

早めの準備をしていきたいと思います。

今後サマーキャンプ成功に向けて、複合地区ＹＣＥ委員会に積極的に協力して参ります。

「ライオンズＹＣＥプログラムの成功は、すべての関係者が効果的にコミュニケーションを取

り合うことで達成される。」この言葉を肝に銘じて忘れることなく精進していきますので、どう

ぞ今後ともよろしくお願いいたします。



ＩＴ推進委員会 委員長

Ｌ．須賀 秀勝（仙台シティＬＣ）

ＬＣＩＦ・合同アクティビティ基金管理委員会

委員長

Ｌ．内田 洋一（岩沼ＬＣ）

今年度期間中（７月～１０月）の活動報告並びに今後の活動計画について､以下の通りご

報告いたします。

① ガバナー公式訪問（３役ミーティングへの参加･LCIF･合同アクティビティ基金目標の周

知）

② パティ・ヒルＬＣＩＦ理事長公式訪問への参加

③ ３３２複合地区ＬＣＩＦセミナー開催(地区内クラブへＬＣＩＦ活動ＤＶＤの配布)

④ 能登半島豪雨災害への支援活動(ＬＣＩＦへの追加献金のお願い･募金活動)

今後の活動計画

① 能登半島豪雨災害への支援活動(ＬＣＩＦへの追加献金のお願い･募金活動)

② 地区ＬＣＩＦチャリティゴルフの開催･献金獲得イベント・キャンペーンの実施

地区内メンバーの皆様、どうぞご協力よろしくお願いいたします。

ＡＬＥＲＴ委員会 委員長

Ｌ．伊藤 俊（女川ＬＣ）

日頃よりアラート委員会の活動、特に今年度は能登半島豪雨災害に対する募金活動に

多くの会員の皆様のご協力をいただきありがとうございます。

ここ数年は全国各地で地震や豪雨、さらには河川の氾濫や土砂災害などが頻繁に起き

ており、いつわが身に降りかかってもおかしくない状況にあります。

そこでアラート委員会では、いつ起きるか分からない大災害に対する備えとして、自分の

身は自分で守ることを今年度の基本方針とし、会員のみなさんに自宅で最低３日間過ごす

ための備蓄品の準備をお願いしております。

ぜひ日頃から災害の備えをして災害に備えて頂ければ幸いです。

また災害時の支援策として、募金活動をＧＳＴ委員会と協力して有事の際には速やかに

実施できるような連絡体制（アラート連絡員のＬＩＮＥグループ）を準備しておりますので、ま

だＬＩＮＥグループに入っていないクラブがありましたらご参加ください。

募金活動はスピードが大切です。災害が起きた場合は速やかに連絡網にて募金活動の



お願いをさせていただきますので、ぜひ迅速なご協力をお願いいたします。

最後に災害は他人事ではありません。「困っている人（仲間）がいれば助け合う」がライオ

ンズクラブだと思いますので、引き続きアラート委員会へのご支援と災害に対する支援活

動を切にお願いいたします。

青少年健全育成委員会 委員長

Ｌ．佐藤 わか子（仙台青葉ＬＣ）

青少年健全育成委員会のメインのアクティビティとしてライオンズクエスト・ワークショップ

がありますが、第１回が９月１５日・１６日の２日間、東北福祉大学のステーションキャンパ

スで無事終了いたしました。当日は学生さんだけでなく、教職員の方、ライオンズクラブのメ

ンバーも参加し有意義な時間となりました。２回目は来年の２月１６・１７日に実施予定です。  

今期から新しく、新規アクティビティとして短時間のセミナー形式のライオンズクエストライフ

スキル教育プログラムを導入することになりました。このセミナーは来年の１月１８日に実施

予定です。

薬物乱用防止教育認定講師養成講座は１１月１７日に実施されました。今後は養成講座

を受けられたライオンの皆さんの活躍の場を如何に作っていけるかが課題になってくると考

えております。

青少年健全育成委員会の活動にご理解とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し

上げます。また今後予定している活動にも、より多くの方が積極的にご参加いただけますよ

うお願い申し上げます。

眼鏡リサイクルセンター運営委員会 委員長

Ｌ．木川田 明弘（仙台高砂ＬＣ）

各リジョン・ゾーン・クラブにおきまして、いつも中古眼鏡回収にご協力をいただきありがと

うございます。委員会の近況をご報告させていただきます。

１．（2024/10/24） 在仙台カンボジア王国名誉領事館に於いて佐藤久一郎ガバナーより

田井名誉領事に中古眼鏡 35,000個を寄贈させていただきました。

委員会では皆様からのご協力により、現在まで、眼鏡を必要としている１０か国以上の

国々に寄贈させていただいております。詳しくは河北新報掲載記のとおりです。

２．（2024/11/14） 協定を結んでいる HOYA様が眼鏡リサイクルセンターを見学に来ました。

販促メンバーたきぐち様、後藤様が来所しました。センターでは株式会社秀賀会の加藤

様が対応してくださいました。※HOYA様は現在、得意先 457社に眼鏡回収の範囲を広

げ、働きかけを行っております。



４．メガネの相沢様、弐萬圓堂様各店舗に、各担当クラブより定期的にご連絡をいただき、

収集された眼鏡の回収を行っていただければと思います。担当店舗が不明な場合は

キャビネット事務局にお問い合わせをいただければ委員会よりご連絡させていただきた

いと思います。


